

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin, Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan anugerah, kemudahan, serta rahmat dan karunia-Nya yang tidak terbatas sehingga penelitian ini dapat terselesaikan. Shalawat serta salam bagi junjungan seluruh umat, Nabi Muhammad SAW atas teladannya. Selain itu, peneliti juga ingin mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada kedua Orang Tua peneliti yang telah memberikan kasih sayang, doa, serta dukungannya, baik secara moral maupun material.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Kepemilikan Manajerial, Dewan Komisaris Independen, dan Ukuran Dewan Direksi Terhadap Biaya Utang (*Cost of Debt*) (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada Tahun 2016-2018)” sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Strata 1 (S1) pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis di Universitas Mercu Buana Jakarta.

Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, khususnya Penulis mengungkapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Yulia Yustikasari, S.E, M.Sc selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya, memberikan saran, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat yang sangat bermanfaat kepada penulis. Serta penulis ingin berterimakasih pada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Ngadino Surip Diposumarto, MS selaku rektor Universitas Mercu Buana
2. Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA., CIPSAS., CMA., CSRS selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Dr. Fardinal, S.E.,M.Si., Ak selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Seluruh dosen-dosen dan staf Program Studi Akuntansi Universitas Mercu Buana.
5. Sahabat - sahabat seperjuangan Indah Widya Sari, Novia Budi, Nisrina Mutia ,dan Nabila Rizki, yang selalu memberikan semangat dan masukan dalam mengerjakan skripsi.
6. Terimakasih kepada teman – teman seperjuangan Akuntansi 2016 atas bantuan dan motivasinya.
7. Semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Terima kasih untuk semuanya atas bantuan, motivasi serta doanya.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki oleh penulis . Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Akhir yang membangun dari berbahagia pihak. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca

pada umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

Jakarta, 27 Januari 2020

Iringditha Ardhya Pramesti

